



令和4年10月21日号

龍鳳

「生徒会スローガン」 百花繚乱 (ひやっかりょうらん)
～生徒が秘める輝きを開花させよう～

校長 硫山信行

10月13日（木）に、校内弁論大会、英語ショートスピーチ、合唱コンクール、文化祭を開催いたしました。今年度は、感染症対策を行いながら、たくさんの保護者や地域の方に来ていただきました。お忙しい中ありがとうございました。

弁論大会では、「今世界で起こっていること」「SNSの怖さ」「本当の友達になるためには」「修学旅行で学んだこと」「コンプレックス」「私の夢」「これから社会を支えるために」「奄美の環境問題」「奄美の自然について」「笑顔の先にあるものとは」など、発表してくれました。

弁論大会を御覧になった60代の女性が、職場で「私も仕事を頑張るから、今頃の中学生は自分の事、身近な事、世界の事までよく考えているんだね、元気をもらった。私も中学生に負けていらっしゃないからね！」と話されていたそうです。国語の時間に書き方などを学習し、調べ考案練り上げ夏休み中に添削を行い9月の学級弁論で選ばれた生徒達10名でした。

また、合唱コンクールを御覧になった90代の女性は、「歌う態度はもちろん聞く態度も素晴らしかった。吹奏楽部の演奏も素晴らしく感動した」と生徒に伝言してくださいました。

御声援ありがとうございました。

各学年のテーマに沿って劇を行いました。

1年生「守ろう！大島の自然」(奄美の自然)

2年生「白雲にのりて」(戦争と平和)

3年生「マイ ライフ」(進路)

学年のテーマに沿って熱演していました。各行事を開催するに当たり熱心に指導して下さった方々に感謝申し上げます。

当日、百余の花が咲き乱れ、まぶしいほど輝きを放っていました。



体育大会練習始まりました



守ろう!大島の自然



白雲にのりて



マイ ライフ



3年生は、「進路選択をどうするか」について劇を披露しました。11月には進路を決める三者面談が始まります。

生徒会立会演説会及び投票

9月30日に生徒会の改選がありました。立候補者が熱い思いを演説し投票が行われました。

〈新生徒会役員〉(敬称略)

生徒会長 朝柚奈

副会長 泰江琉翔夢

山田心南

書記会計 山口大虎



11月8日に任命式が行われます。旧役員の活動や思いを引き継ぎながら新しい事にもチャレンジし、更に飛躍し続ける龍南中学校にしていきましょう。

親子ふれあい奉仕作業

10月8日(土)に奉仕作業を実施しました。正門付近の除草や花植え、校長住宅付近や土手の草木の搬入、タンカンや野菜の植え付け、りゅうがく館から掲示用パネルの搬入など、たくさんの保護者のみなさんと一緒に気持ちのよい作業が行えました。



また、作田産業さんには重機を出していただき、樹木の伐採や搬入をしていただきました。ありがとうございました。

日	曜	行 事 等	11月 November
6	日	第75回 体育大会	
8	火	日本復帰記念龍郷町中学弁論・英語スピーチ大会	
12	土	土曜授業(自由参観・PTA・保健委員会・3年進路セミナー)	
15	火	3年三者面談(～22日)	
16	水	避難訓練	
17	木	環境教育(外来種駆除1年生)	
19	土	テスト前部活動停止(～25日)	
24	木	期末テスト(～25日)	